

## **Für eine neue Realpolitik: Begrenzung der illegalen und irregulären Migration**

Die FDP setzt sich in Land und Bund für eine konsequente Begrenzung der illegalen und irregulären Migration nach Deutschland ein. Das Asylrecht politisch Verfolgter nach Artikel 16a des Grundgesetzes gilt es dabei zu wahren. Darüber hinaus ist bis zu einer erfolgreichen Wirksamkeit des Gemeinsamen Europäischen Asylsystems (GEAS) die Migration nach Deutschland im Rahmen des internationalen Rechts auf den Zuzug qualifizierter und von unserem Arbeitsmarkt tatsächlich benötigter Fachkräfte zu begrenzen. Die FDP wird bis auf Weiteres aufgrund der aktuellen Notlage bezüglich der Inneren Sicherheit, der Überlastung des Sozialsystems und der Infrastruktur unseres Landes alle Handlungsmöglichkeiten nutzen, um reine Armutszuwanderung und Einwanderung unter Missachtung der Rechtsordnung konsequent zu unterbinden. Die Forderungen des Bundestagswahlprogramms (S. 27) zur Zustrombegrenzung behalten Gültigkeit.